



Jahresversammlung beim Trachtenverein Mainz-Weisenau

Beitrag

Seine Jahresversammlung hielt der Trachtenverein „Edelweiß“ Mainz-Weisenau in seiner vereinseigenen Scheune. Dabei informierte Vorsitzender Herbert Sauerwein über die pandemiebedingten Änderungen im Veranstaltungsgeschehen. Geplant wird in diesem Jahr wieder eine mehrmalige Theateraufführung im Herbst, hierfür beginnen die Proben bereits Ende Mai. Der Trachtenverein Mainz-Weisenau gehört dem Rhein-Main-Gauverband und damit auch dem Bayerischen Trachtenverband an. Der Rhein-Main-Gau hält seine Frühjahrsgauversammlung in der Edelweiß-Scheuer der Weisenauer ab, darüber werden wir noch besonders berichten.

Fotos: Hättzelsperger











Gemeinde Samerberg

Wir stellen ein!

**Mitarbeiter/in für die Verwaltung:
Finanz- und Hauptverwaltung
Teilzeit / Vollzeit**

Bewerbungen:
Gemeinde Samerberg, Dorfplatz 3,
83122 Samerberg
gemeinde@samerberg.de
Infos: Andreas Müllinger 08032 / 989 40



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayer. Trachtenverband



2. Bayern
3. Hessen
4. Mainz-Weisenau
5. Rhein-Main-Gau